

## 協賛企業賞

### 水があつてできること

青南小学校 六年 岡本茉子

「地球」を説明するとき、あなたは何を主として言いますか？私なら、この銀河で唯一の生命が存在して暮らしており、青い水と緑の大地がある恵まれた奇跡の星、などと説明するでしょう。しかし、その裏では「地球環境問題」という最も大きな難題を抱えています。

前に述べた問題を解決すべく「こまめに節水・節電」という基本課題を行う人は多いでしょう。ましてや東日本大震災の後は、意識しようと思つたはずです。これらはとても喜ばしいことです。しかし、私は福島第一原発が大量の汚染水を流すことが腹立たしいです。人間の引き起こした地球温暖化が原因で大雨や干ばつという異常気象を起こし、苦しむ人はたくさんいます。その上地震の多い日本にわざわざ原発をつくり、今や世界中の生命の源となる水が汚されているのです。

汚されるといえば、生活・工業排水により起こる「赤潮」。太陽光をさえぎります。しかし、都会などに住む人は赤潮なんて滅多に見ないでしょう。ちゃんと処理されていますし、赤潮の原因「リン」を吸収するヨシ（植物）も見かけませんし。人々の関心は「大気」に多くて水のことはあまりわからないのかもしれませんね。そこで、私がひとこと言わせて頂くと「シャンプーや石けん、洗剤も汚す原因、まして味そ汁をそのまま流しに捨てると、何倍もの水でうすめなきや魚は川に住めない！知つてますか？」です。好き嫌いで残した物は土にかえるとかの問題ではなく水を汚すのです。

「じゃ、どんなまずい食べ物も残しちゃダメなの？」。そんなこと申したのではありません。この世にはキレイで純粹でない泥水を飲む子供がいます。ろくにお風呂に入れないと子供がいます。キレイな水で手を洗えず不衛生なまま生活する家族がいます。そう思うと、私達は恵まれすぎています。しっかりと支えてくれる人に感謝してもらいたいのです。例えば家族、地域の人、施設の人、水道を管理する人など。

私の夢はお医者さん、たくさんの人々を救うのです。それはこの地に限らず、世界の人々も救うのです。もう一つ、私の夢はギタリスト。世界の人々の心に残る演奏、すなわち「生きてて良かった」なんて思ってくれたらうれしいですね。もちろん、人によつて夢や目標は違います。でも、命の源「水」を大事に使うことは、私達なら出来ます。みんな共通してできること。少しでも誰かの役に立つ。それが、人間の義務だと思います。だから、水を大事にすることは平和への第一歩なのではないでしょうか。